

Opel-Treffen in Oschersleben

Vom 15. bis 18. Juni 2017 findet in der Motorsport Arena Oschersleben die 22. Auflage des Opel-Treffens statt. Beim größten Opel-Markentreffen der Welt werden erneut zahlreiche Gäste erwartet, die ihrer Marke bei verschiedenen Wettbewerben und jeder Menge Spaß huldigen. Das Programm des Treffens wird auch 2017 aus zahlreichen Wettbewerben wie 1/8-Meile-Rennen sowie Burnout- und Show & Shine Contest bestehen. Außerdem werden Leistungsmessungen, verschiedene Lautstärkemessungen sowie Driftwettbewerbe ausgetragen.

Bei geführten Fahrten über die Rennstrecke können die Opel-Jünger ihren Blitz sportlich über die Piste bewegen. Während die Eltern ihrem Hobby nachgehen, wird es für die Kleinen wieder eine gratis Kinderbetreuung mit Hüpfburg und weiteren Attraktionen geben. Beim Alt-Opel-Treffen, welches sich wachsender Beliebtheit erfreut, wird erneut eine Ausfahrt durch das Umland geplant. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel-Treffen 2016 in Oschersleben.

Foto: Opel/Volker Strüh



Opel-Treffen 2016 in Oschersleben.

Foto: Opel/Volker Strüh